Nachrichtendienst Seite 1 von 1

Neuwirth folgt Stiegler

BEZIRK ZWETTL / Im Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl wurde ab 1.1.2002 die Funktion des Bezirkssachbearbeiters für den Nachrichtendienst neu besetzt.

Brandrat Peter Stiegler von der FF Schwarzenau, der im März des Vorjahres zum Abschnittsfeuerwehrkommandanten von Allentsteig gewählt wurde, hatte diese Funktion seit dem Jahre 1998 mit viel Idealismus ausgeübt.

Auf Grund seiner neuen Aufgabe im Abschnitt Allentsteig ist es ihm aus Zeitgründen nicht mehr möglich, diese Funktion auszuüben, und daher wurde vom Bezirksfeuerwehrkommando **HBM Josef Neuwirth** von der FF Großglobnitz als sein Nachfolger bestellt.



BR Peter Stiegler (li.) übergibt die Funk-Agenden an HBM Neuwirth (re.)

HBM Josef Neuwirth war bereits Sachbearbeiter für den Nachrichtendienst im Abschnitt Zwettl und ist daher mit dem Funkdienst bestens vertraut. Seine Funktion übernimmt nun **OLM Ewald Edelmeier** von der FF Friedersbach. BR Peter Stiegler bleibt den Feuerwehrfunkern als bewährter Ausbilder bei den Funklehrgängen aber weiter erhalten.

Mit Josef Neuwirth als neuer Lehrgangsleiter bei den Funklehrgängen, der auch seit Jahren schon als Bewerter bei den NÖ Funkleistungsbewerben mitarbeitet, wird der Feuerwehrfunk im Bezirk Zwettl auch in Hinkunft in guten Händen sein.

Text und Foto: Günther Hammerl, FF Schwarzenau



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Mittwoch, 04. September 2002 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!